



<p>April 24, 2020</p>	<p>24 avril 2020</p>
<p>NOTICE TO: Aircraft Maintenance Engineer (AME) Licence Holders</p>	<p>AVIS AUX : Demandeurs et titulaires de licence de technicien d'entretien d'aéronefs (TEA)</p>
<p>SUBJECT: Interim changes to the AME licence application and approval procedures during the COVID-19 pandemic</p>	<p>SUJET : Modifications intérimaires aux procédures d'approbation et de demande de licence de TEA pendant la pandémie de COVID-19</p>
<p>PURPOSE: This notice is to provide information on the interim changes to the acceptance of documents sent via email in support of an AME application, and to the validity of AME application forms and approvals to attempt the Transport Canada Civil Aviation (TCCA) examinations.</p>	<p>OBJET : Le présent avis vise à fournir des informations sur les modifications intérimaires à l'acceptation des documents envoyés par courriel à l'appui d'une demande de TEA, et la validité des formulaires de demande de TEA et des approbations pour écrire les examens de Transports Canada aviation civile (TCAC).</p>
<p>INTERIM CHANGES:</p> <p>Submission of Electronic Documents.</p> <p>TCCA will accept AME application forms (24-0083 and 26-0638), supporting documentation and proof of payment sent via email, including translated documents, provided the documents have been certified as true copies of the originals by:</p> <ul style="list-style-type: none"> • A notary public or commissioner for oaths; • A TCCA Safety Inspector/Officer or Administrative (Operational) Support personnel; or • The holder of a valid Canadian AME Licence. <p>For more information on the certification of true copies, please consult Appendix A of Maintenance and Manufacturing Staff Instruction (MSI) 18 – Aircraft Maintenance Engineer (AME) Licensing Procedures available at the link below under the “Resources” heading.</p> <p>Supporting documentation includes proof of:</p> <ul style="list-style-type: none"> • age and citizenship; • basic training (graduation certificate, curriculum, hours and marks, as applicable); • experience (employment letters); and • skill (logbook). 	<p>MODIFICATIONS INTERIMAIRES :</p> <p>Soumission de documents électroniques.</p> <p>TCAC acceptera les formulaires de demande de TEA (24-0083 et 26-0638), les pièces justificatives et preuve de paiement envoyés par courriel, y compris les documents traduits, à condition que les documents aient été certifiés conformes aux originaux par :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Un notaire public ou un commissaire à l'assermentation; • Un inspecteur ou un agent de la sécurité, ou encore un employé de soutien administratif (exploitation) de TCAC; ou • Un titulaire d'une licence de TEA canadienne valide. <p>Pour plus d'informations sur la certification des copies conformes, veuillez consulter l'annexe A des Directives visant le personnel de la maintenance et de la construction des aéronefs (DPM) 18 - Procédures de délivrance des licences de Technicien d'entretien d'aéronef (TEA) disponibles sur le lien ci-dessous sous la rubrique « Ressources ».</p> <p>Les pièces justificatives à l'appui comprennent une preuve :</p> <ul style="list-style-type: none"> • d'âge et de citoyenneté; • de formation de base (certificat de fin d'études, programme d'études, heures et notes, selon le cas); d'expérience (lettres d'emploi); et • des habiletés (carnet personnel). <p>TCAC recommande d'utiliser le Service de paiement en</p>



TCCA recommends using the Online payment service to pay the applicable fee available through the link below under the Resources heading.

AME applicants residing in Canada must submit their application, supporting documentation and proof of payment of the applicable fee to the nearest TCCA regional office at one of the email addresses available at the following link:

<https://www.tc.gc.ca/eng/civilaviation/opssvs/regions-139.htm>

AME applicants residing outside of Canada must submit application, supporting documentation and proof of payment of the applicable fee to Ottawa Headquarters at AME-TEA@tc.gc.ca.

AME Application Forms and Examination Approvals.

Form 24-0083 submitted as part of an initial issuance or additional rating will be valid for 18 months rather than the normal 12 months indicated in subsection 566.03(1) Chapter 566 of the AWM.

Form 26-0638 and Form 24-0083 approval periods for TCCA examinations are extended from 12 to 18 months. Existing approved forms will have 6 months added to the original approval date and any new applications received, up until August 31, 2020, will be valid for 18 months instead of 12 months.

This change will allow additional time for applicants to submit supporting documentation, for TCCA to review and for applicants to complete any required TCCA examinations.

Resources.

Form 24-0083 – Application for AME licence:

<https://wwwapps.tc.gc.ca/Corp-Serv-Gen/5/forms-formulaires/search/results?Keywords=&FormNumber=24-0083&TransportationMode=&Format=&ResultView=Submit>

Form 26-0638 – AME licence Application Supplement Technical Examination:

<https://wwwapps.tc.gc.ca/Corp-Serv-Gen/5/Forms-Formulaires/searchrs.aspx?stat=&FormNumber=26-0638&Title=&SearchField=&SubOrgs=&Group=&GroupLi>

ligne pour payer les frais applicables via le lien ci-dessous sous la rubrique Ressources.

Les demandeurs qui résident au Canada doivent soumettre leur demande, pièces justificatives et preuve de paiement du frais applicable au bureau régional de TCAC le plus près à l'une des adresses courriels disponible au lien suivant :

<https://www.tc.gc.ca/fra/aviationcivile/opssvs/regions-139.htm>

Les demandeurs qui résident à l'extérieur du Canada doivent soumettre leur demande à l'administration centrale d'Ottawa à l'adresse courriel AME-TEA@tc.gc.ca.

Les formulaires de demande TEA et l'approbation des examens.

Le formulaire 24-0083 soumis dans le cadre d'une délivrance initiale ou d'une qualification supplémentaire sera valide pendant 18 mois au lieu des 12 mois normaux indiqués dans le paragraphe 566.03 (1) du MDN chapitre 566.

Les périodes d'approbation des formulaires 26-0638 et 24-0083 pour les examens de TCAC sont prolongés de 12 à 18 mois. Les formulaires déjà approuvés auront 6 mois ajoutés à la date d'approbation initiale et toute nouvelle demande reçue par TCAC, jusqu'au 31 août 2020, sera valide pendant 18 mois au lieu de 12 mois.

Cette modification accordera plus de temps aux demandeurs pour soumettre les pièces justificatives, à TCAC pour examen et aux candidats pour effectuer tous les examens de TCAC requis.

Ressources.

Formulaire 24-0083 – Demande de licence de TEA :

<https://wwwapps.tc.gc.ca/Corp-Serv-Gen/5/forms-formulaires/recherche/resultats?Keywords=&FormNumber=24-0083&TransportationMode=&Format=&ResultView=Submit>

Formulaire 26-0638 – Supplément de demande de licence de TEA Examens techniques :

<https://wwwapps.tc.gc.ca/Corp-Serv-Gen/5/forms-formulaires/resultats.aspx?stat=&FormNumber=26-0638&Title=&SearchField=&SubOrgs=&Group=&GroupList>



<p>st=&SearchFilter=&SearchMethod=&txtOrgID=&SearchGrid\$Button1=Go&page=1&SearchGrid\$NumberPerPage=10</p> <p>Online Payment Service: https://wwwapps.tc.gc.ca/Comm/5/OPS</p> <p>TCCA AME licence webpage: https://www.tc.gc.ca/en/services/aviation/licensing-aircraft-maintenance-engineers.html</p> <p>Maintenance and Manufacturing Staff Instruction (MSI) 18 – Aircraft Maintenance Engineer (AME) Licensing Procedures: https://www.tc.gc.ca/en/services/aviation/reference-centre/pre-2007/airworthiness-staff-instructions-maintenance-manufacturing-staff-instructions/msi-18.html</p>	<p>=&SearchFilter=&SearchMethod=&txtOrgID=&SearchGrid\$Button1=Go&page=1&SearchGrid\$NumberPerPage=10&</p> <p>Système de paiement en ligne: https://wwwapps.tc.gc.ca/Comm/5/OPS</p> <p>Page web TCAC sur les licences de TEA : https://www.tc.gc.ca/fr/services/aviation/licences-technicien-entretien-aeronefs.html</p> <p>Directive visant le personnel de la maintenance et de la construction des aéronefs (DPM) 18 - Procédures de délivrance des licences de technicien d'entretien d'aéronefs (TEA) : https://www.tc.gc.ca/fr/services/aviation/centre-reference/pre-2007/directives-personnel-navigabilite-directives-personnel-maintenance-construction/dpm-18.html</p>
<p>If you have any questions related to these changes, please contact your local TCCA office:</p> <p>Chief, Operational Airworthiness</p> <p>Tel: 613-952-4386 Email: AME-TEA@tc.gc.ca</p>	<p>Pour toutes questions relatives à ces changements, veuillez communiquer avec :</p> <p>Chef, Navigabilité opérationnelle</p> <p>Tél. : 613-952-4386 Courriel : AME-TEA@tc.gc.ca</p>
<p>Sincerely,</p>	<p>Cordialement,</p>
<p style="text-align: center;"><i>Signed by / Signé par</i></p> <p style="text-align: center;">Robert Sincennes Director Directeur</p> <p style="text-align: center;">STANDARDS BRANCH, CIVIL AVIATION DIRECTION DES NORMES, AVIATION CIVILE</p>	